

制服及び体操服について (PTA 部会)

令和 7 年 4 月以降に新入学する児童における、制服及び体操服の取り扱いについてアンケートを実施 (四ヶ浦小学校・城崎小学校保護者)

回答：77 世帯/99 世帯 (77.8%) ※5,6 年の保護者含む



① 制服について

項目		回答数		
		四ヶ浦小	城崎小	合計
現行のブレザー (男女共)		29	37	66
新制服	既製品 (襟付き・シングル)	4	3	7
	オリジナル	0	1	1

検討案：現行ブレザーを採用することで業者を決定し、保護者へ周知していく。

〈メリット〉 価格が安い・四ヶ浦小男子は刷新される

〈デメリット〉 新鮮さに欠ける (城崎小は変更がない)



② 体操服について

項目		回答数		
		四ヶ浦小	城崎小	合計
半袖 シャツ	白	7	17	24
	紺	13	13	26
	前（紺）・後（白）	15	11	26
長袖 短パン	柄あり	11	11	22
	無地にパイピング	24	31	55

検討案：アンケート結果を参考に、PTA 部会にて業者及び体操服の選定を行う。



【自由意見】

- ・ 現在使用の体操服がいい。 ・ 男子は学ランがいいです。
- ・ 学生服は高いので現行ブレザーがいいです。
- ・ 制服にこだわらず、現行の制服・体操服・私服のいずれも可能にすると、経済的にもありがたい。選択自由にして欲しい。
- ・ 買い替え時に、新しい制服・体操服に替えるようにして欲しい。
- ・ 補助があったらうれしい。
- ・ 合併によって統一しないといけないのは分かりますが、子どもの人数も少ないですし、町の負担で考えて頂きたい。
- ・ 四ヶ浦だけ費用がかかっていますが、町から補助など出ないのですか。
- ・ お任せします。